

KATA PENGANTAR

Assalamu'alaikum Wr. Wb.

Alhamdulillahirabbila'lamin, segala puji bagi Allah SWT dzat yang maha mulia dan pemurah. Begitu banyak nikmat dan rahmat yang Allah berikan kepada hamba-Nya. Semoga kita senantiasa dijadikan sebagai hamba-Nya yang patuh terhadap perintah-perintah-Nya dan selalu berusaha untuk menjauhi semua larangan-Nya, Sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi dengan judul **“Hubungan antara Lingkar Pinggang dengan Kadar Gula Darah Sewaktu, Tekanan Darah Sistoldan Tekanan Darah Diastol pada Mahasiswa Tingkat Akhir di Fakultas Kedokteran Universitas Islam Bandung”**. Skripsi ini disusun untuk melengkapi dan memenuhi persyaratan program studi kedokteran di Fakultas Kedokteran Universitas Islam Bandung.

Penulis menyampaikan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada Rektor Universitas Islam Bandung Prof. Dr. M. Thaufiq Siddiq Boesoirie, dr., M.S., Sp.T.H.T., K.L. (K) serta Dekan Fakultas Kedokteran Universitas Islam Bandung Prof. Dr. Herri S. Sastramiharja, dr., Sp.FK (K) Periode 2004-2012 dan kepada Dekan Fakultas Kedokteran Universitas Islam Bandung Prof. Dr. Ieva B. Akbar, dr., AIF periode 2012 sampai sekarang.

Pembimbing skripsi Dr. Adjat Sedjati Rasjad., dr., M.Kes., AIF dan Tinni Rusmartini., dr., Sp.Par (K) atas waktu, dukungan dan bimbingan yang luar biasa bermanfaat. Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada Budiman, dr. selaku dosen wali yang selalu memberikan dorongan motivasi.

Ucapan terima kasih kepada Keluarga, Bapak Ibu, Reza dan Alyah yang telah memberikan dukungan, waktu, kasih sayang dan motivasi yang begitu besar, kepada sahabat-sahabat penulis diantaranya Diars, Regi, Farmas, Egi, Rofik, Diguna yang telah memberikan dukungan, motivasi, perhatian dan kisah persahabatan yang tidak terlupakan dan angkatan Fakultas Kedokteran Universitas Islam Bandung tahun 2011 myosin atas kerjasamanya sehingga semuanya dapat diselesaikan sebagaimana mestinya. Semoga semua ini bisa memberikan sebuah kebahagiaan dan memberikan tuntunan ke langkah yang lebih baik lagi.

Meskipun penulis berharap isi tugas akhir ini tidak memiliki kekurangan dan kesalahan, namun penulis menyadari bahwa hal tersebut sangat sulit direalisasikan. Dengan berbesar hati penulis mengharapkan kritik dan saran yang dapat membangun sehingga penulisan skripsi ini dapat lebih baik lagi.

Akhir kata, penulis berharap agar skripsi ini dapat memberikan manfaat bagi kita semua, Amin.

Bandung, Juni 2015

Penyusun